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Sesión del Consejo de Facultad 

del jueves 15 de febrero del 2024 
 
 

Bajo la presidencia del decano Francisco Hernández y con la asistencia 
de los señores profesores Miguel Rodríguez, jefe del departamento 
académico de Humanidades, Pablo Quintanilla, Cecilia Monteagudo, 
Eduardo Villanueva, María de los Angeles Fernández, Carlos Gálvez, 
Gianfranco Casuso, María Gracia Ríos, Francesca Fernandini, Jaime Peña, 
Edilberto Casado, Haydeé Alor y los representantes estudiantiles señores 
Isaí Gálvez y Luis Díaz, se dio inicio a la sesión a las 12:15 de la tarde.  

 
Excusaron su asistencia los profesores Rafael Vega-Centeno, Jesús 

Cosamalón, Martha Bell y Miguel Costa. Actuó como secretario de actas el 
profesor Carlos Gálvez. 
 
1. Acta anterior 
 

Se dio lectura al acta de la sesión ordinaria realizada el jueves 16 de 
noviembre del 2023, la misma que fue aprobada con correcciones hechas 
por la profesora Cecilia Monteagudo. 
 

 
2. Informes 
 
 Vista la propuesta del decano, se aprobó por unanimidad el 
nombramiento de la Directora de Estudios, profesora Dra. María de los 
Angeles Fernández Flecha, a partir del 1 de marzo del 2024. 
 
 Asimismo, a propuesta del decano, se aprobó por unanimidad el 
nombramiento de la nueva Secretaria Académica, Señorita Bachiller Raisa 
Carolina Uceda Castro a partir del 1 de marzo del 2024. 
 
 La nueva secretaria académica reemplazará al profesor Dr. Carlos 
Gálvez Peña, a quien se le agradeció por su servicio.  
 
Orden del día 
       
El consejo de facultad en uso de las atribuciones que le confiere el 
reglamento, acordó 
 

1. Nombrar como nueva Directora de Estudios, a partir del 1 de marzo 
del 2024, a la profesora Dra. María de los Angeles Fernández Flecha. 



2. Nombrar como nueva Secretaria Académica, a partir del 1 de marzo 
del 2024, a la Srta. Bachiller Raisa Carolina Uceda Castro en 
reemplazo del profesor Dr. Carlos Gálvez Peña. 
 

Se informará a la Secretaría General y al Vicerrectorado Académico. 
 
Siendo la 1 de la tarde y agotada la agenda el decano levantó la sesión. 
 
 
 


